



**EL TALLER DE TEATRO DE LA ASOCIACIÓN DE  
MINUSVÁLIDOS DE ROTA REPRESENTARÁ ESTE  
SÁBADO LA OBRA “HOY NO ME PUEDO LEVANTAR”**

**Los organizadores han querido animar al público a participar en esta obra  
benéfica que tendrá lugar en el auditorio municipal**

La Asociación de Minusválidos de Rota, en colaboración con el Ayuntamiento de Rota, ha organizado una representación benéfica que tendrá lugar el **próximo sábado, 23 de mayo, a partir de las ocho de la tarde, en el auditorio municipal Alcalde Felipe Benítez**, y que correrá a cargo de los alumnos del taller de teatro de la citada asociación.

Por este motivo, la teniente de alcalde delegada de Juventud, María de los Angeles Sánchez Moreno; la delegada de Cultura, Auxiliadora Izquierdo; el responsable de los talleres, Rafael Lluelma de “Bombastic Teatro” y la representante de la Asociación de Minusválidos, Chari Santamaría, han ofrecido una rueda de prensa para presentar la actividad y animar a todos a participar en ella.

María de los Angeles Sánchez Moreno, delegada de Juventud, ha comentado que desde esta área municipal se comenzó a colaborar con la Asociación de Minusválidos en la organización de estos talleres de los que nos se esperaban unos resultados tan positivos como los que se están obteniendo. La actividad ha aportado muchos valores a los niños y niñas que participan en él y que se pueden ver en la representación de este sábado, aseguró la delegada de Juventud. Sánchez Moreno recordó que ya el pasado año, durante la primera actuación de este taller en el auditorio, todo el público quedó sorprendido con el desarrollo de estos chicos y chicas en el escenario.

La delegada de Cultura, Auxiliadora Izquierdo no dejó de agradecer a “Bombastic Teatro” y a la Asociación de Minusválidos su colaboración y recalcó que tal y como dice el lema del auditorio municipal Alcalde Felipe Benítez, éste es un “espacio abierto para todos”, es decir para que todas las entidades relacionadas con el mundo artístico y escénico lo utilicen para “exponer su trabajo y en definitiva, la cultura que se hace en Rota”. Izquierdo animó al público a participar en esta obra que no sólo será del disfrute de todos sino que también hará disfrutar a los alumnos del taller viendo “el patio de butacas lleno y apoyándoles”.

Por último, Rafael Lluelma como monitor del taller también quiso agradecer al Ayuntamiento y a la asociación la confianza depositada en “Bombastic Teatro” para la organización y desarrollo de estos talleres. En cuanto a la obra que se representará este sábado, “Hoy no me puedo levantar”, Lluelma ha contado que se trata de una versión del musical de Mecano que cuenta la historia de una pareja que se enamora en el transcurso de una fiesta. Rafael Lluelma está convencido de que como sucediese el pasado año, será una experiencia única para todos.



**AYUNTAMIENTO DE ROTA**  
**Gabinete de Prensa**

Las entradas pueden adquirirse en las taquillas del auditorio municipal Alcalde Felipe Benítez, al precio de 5 euros, en horario de siete a nueve de la tarde, de lunes a viernes y el día del espectáculo dos horas antes de que comience.

Rota, 19 de Mayo de 2009

**GABINETE DE PRENSA**  
**Tlf: 956 846173**  
**E-mail: [gabineteprensa@aytorota.es](mailto:gabineteprensa@aytorota.es)**  
**[www.aytorota.es](http://www.aytorota.es)**